

# La Universidad de Alicante recibe el Premio Sapiens a la Institución Pública del Colegio de Ingeniería Informática - Información - 11/04/2017

► En total se entregaron cinco galardones que reconocen la excelencia y el impulso al uso y mejora de las tecnologías de la información y comunicación

## La Universidad de Alicante recibe el Premio Sapiens a la Institución Pública del Colegio de Ingeniería Informática

### REDACCIÓN

■ El Colegio Oficial de Ingeniería Informática de la Comunitat Valenciana, (COIICV) hizo entrega el pasado viernes de los Premios Sapiens 2017, uno de los cuales, el de la categoría de Institución Pública, recayó en la Universidad de Alicante. Los galardones, que este año cumplen su duodécima edición, reconocen el mérito de aquellos profesionales, empresas, administraciones públicas y académicos valencianos que abanderan la excelencia y el conocimiento más puntero en el campo de las tecnologías de la información.

La noche grande de los ingenieros en informática valencianos ponía el broche de oro a una Semana Informática que ha logrado reunir a 50 empresas tecnológicas y más de 500 profesionales en el transcurso de los cinco días de conferencias y talleres.

El premio que recibió la Universidad de Alicante, en el apartado de Administración Pública, ha destacado el marco de actuación de una institución con más de 35.000 usuarios. Entre otros, se ha querido resaltar lo que han calificado como «proyectos de vanguardia», como el COPLA, una iniciativa que nace con la idea de impulsar proyectos de conocimiento abierto y software libre.

El vicerrector de Campus y Tec-



Rafael Muñoz, a la izquierda, con el galardón concedido a la UA. En la imagen de la derecha, los premiados en los galardones «Sapiens» de 2017.

nología de la Universidad de Alicante, Rafael Muñoz, fue el encargado de recibir este galardón del COIICV y expresó que la UA está «orgullosa» de este reconocimiento por que «reconoce el esfuerzo que venimos realizando desde hace años por implementar las nuevas tecnologías en la vida universitaria, tanto en el aspecto académico como en la docencia, la investigación y la gestión de los recursos».

Los demás Premios Sapiens de este año han recaído en la Catedrática de la UPV, María Alpuente (Pre-

mio Sapiens Académico), Enrique Colomer, Director de Negocio de Grupo Alfatec (Premio Sapiens Profesional), la tecnológica Base 10

El premio, en el apartado de Administración Pública, ha destacado el marco de actuación de una institución con más de 35.000 usuarios

(Premio Sapiens Empresa) y el portal ticnegocios.com de Cámara de Comercio de Valencia (Premio Sapiens Proyecto).

Entre otros, la gala contó con la asistencia del diputado de Modernización y Desarrollo de la Administración electrónica de la Diputación de Valencia, Iván Martí; el concejal del Ayuntamiento de Valencia, Pere Fuset; el vicerrector de Campus y Tecnología de la Universidad de Alicante, Rafael Muñoz y el presidente de Cámara Valencia además de representantes de todas

las universidades valencianas, empresas y profesionales del sector.

El acto de clausura corrió a cargo del director General Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la Generalitat, Vicente Aguiló. En palabras Alejandro Blasco, Presidente del COIICV durante la gala, «Semainformatica.com se ha consolidado desde 2006 como uno de los eventos más importantes de la Comunitat en el ámbito de las tecnologías de la información y en un punto fundamental de encuentro del sector en estos últimos años».